

令和7年5月

令和7年度 東京都高等学校春季卓球大会 の報告

4月中旬から令和7年度東京都高等学校春季卓球大会 兼 関東高等学校卓球大会東京都予選会が始まりました。今年度の高体連主催大会はこの大会が最初です。

4月20日(日)、明大明治高校でダブルスの部が行われました。1年生の上岡・森下組は高校生になって初めての大会にも関わらず落ち着いたプレーで1回戦を勝利。続く2回戦は惜しくも1-3で敗れてしまいましたが、日ごろの練習の成果が出てきました。今後の活躍に期待します。

シングルの部は5月3日(祝)にエスフォルタアリーナ八王子で行われました。1年生の2名は1回戦からの出場でしたが、2人とも惜しくも2-3で敗れてしまいました。3年生の市川はシード選手として3回戦からの出場でした。3回戦は3-1で勝利したものの、4回戦では明大中野の選手に0-3で敗れてしまい上位進出とはなりませんでした。

一昨年5月の生徒総会で同好会から部活動に昇格した卓球部。昨年度は部員が4名揃い、学校対抗の部(団体戦)にも出場できましたが、今年度は今のところ部員が3名なので個人戦のみの出場です。次の大会は令和7年度東京都高等学校総合体育大会 兼 全国高等学校総合体育大会東京都予選です。人数は少ないですが、卓球に懸ける情熱は負けません。これからも日々鍛えますのでよろしく願いいたします。